

Victoria: Nuevo carro para la Cuarta Compañía de Bomberos



Alberto Soto,
Superintendente del Cuerpo de Bomberos Victoria

Financiado con recursos del Gobierno Regional. Así lo confirmó el Superintendente del Cuerpo de Bomberos de Victoria, Alberto Soto, en conversación con Las Noticias de Malleco.

Andrea Jaque

Tras años de espera, la Cuarta Compañía del Cuerpo de Bomberos de Victoria recibirá mañana viernes un nuevo carro de emergencias.

La unidad, un moderno Mercedes Benz Atego con carrocería Jacinto 4x4, está diseñada para enfrentar terrenos complejos y emergencias forestales, a las que por historia, concurre per-

manentemente la Cuarta Compañía. Con capacidad para 3.000 litros y equipado con un kit básico de intervención, el nuevo carro representa un salto cualitativo en la capacidad operativa de la institución. "Finalmente se concreta este día tan esperado. Sabemos que las emergencias son múltiples y contar con esta unidad es un gran avance", expresó el Superintendente Soto.

El vehículo llegará a Victoria mañana viernes, aproximadamente a las 8:00 horas, siendo recibido en la avenida O'Higgins, para luego ser trasladado al Cuartel de la Cuarta Compañía. Aunque aún no se ha definido la fecha de su inauguración oficial, se están realizando gestiones para que la ceremonia se lleve a cabo en la ciudad de Victoria y no en la capital regional, lo que será informado oportunamente a la comunidad.

Como parte de la estrategia de redistribución de recursos, el actual carro de la Cuarta Compañía será reasignado a la Sexta Compañía de Púa, localidad que se encuentra ubicada cerca de Victoria, Selva Oscura y Quino, fortaleciendo así la cobertura regional ante emergencias.

Hoy jueves, en Santiago, se realiza una inducción técnica para los conductores: dos de la Cuarta Compañía y el encargado de Material Mayor, con el fin de conocer en detalle las características del nuevo vehículo. Además, alrededor del mediodía, se celebrará una ceremonia oficial de entrega, presidida por el Presidente de la Junta Na-



cional de Bomberos, Juan Carlos Field.

El Superintendente Soto, quien viajó a la capital junto a una comitiva de la Cuarta Compañía, integrada por el jefe de material mayor, Rudy Ruff Aguero; por el capitán de la 4ª Compañía Víctor Gándara Pino y por el voluntario, Jorge Bascu-

ñán Bascuñán manifestó su satisfacción por este logro: "Estamos muy contentos de poder recibir esta nueva unidad en la comuna, que ha sido fruto del trabajo de muchas personas que en su momento han intervenido para hacer realidad este proyecto. Sin duda será un gran aporte, no sólo para la

Compañía, sino para toda la comunidad".

Este avance reafirma el compromiso del Cuerpo de Bomberos de Victoria con la seguridad y el bienestar de sus habitantes, fortaleciendo su capacidad de respuesta ante las múltiples emergencias que enfrenta la región.



Casa Siegmund

20% DSCTO.

Plumones y Quilt Sherpa

Todas las parkas, abrigos y chaquetas

20% DSCTO.

DESDE UN

Vestuario y Calzado temporada Otoño-Invierno (Damas, varones y niños)

De 10% hasta 50% DSCTO.

Excepto avance de temporada

Victoria - Traiguén - Collipulli - Curacautín